
 

 

福 祉 環 境 委 員  会 記 録 

 

令 和 3 年 11 月 1 日 （ 月 ） 

13 時 37 分  ～  14 時 23 分 

第 2 委 員 会 室 

 

【委 員】村木委員、足立委員、村武委員、柳楽委員、小川委員、岡本委員、川神委員 

【執行部】招集しない 

【事務局】中谷書記 

 

 ・臨時委員長の紹介 

 

議 題 

1 委員長の互選について 

        委 員 長   小 川 稔 宏    

 

2 副委員長の互選について 

       副委員長   足 立   豪    

 

3 座席の指定について 

  村木委員、村武委員、岡本委員、小川委員長、足立副委員長、柳楽委員、川神委員 

 

4 議会広報広聴委員会委員の選出について 

   村木委員、村武委員、小川委員長 

 

5 各種委員会等委員の選出について 

別紙 各種委員会等選出結果一覧表により選出 

 

6 その他  

（1）次回福祉環境委員会の開催について 

 日時：令和3年11月 9日（火） 午前10時から 

 会場：全員協議会室 

 

 

（2）その他 
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【議事の経過】 

 

（ 開 議 13 時 37 分 ） 

 

中谷書記  臨時委員長について。改選後初めての委員会なので、浜田市議会

委員会条例の規定により、年長の岡本委員にお願いする。 

岡本臨時委員長  年長の私が臨時委員長の職務を行う。どうぞよろしくお願いする。 

 

１．委員長の互選について 

岡本臨時委員長  お諮りする。委員長の互選は指名推選の方法と投票の方法、いず

れかになるが、いかがしようか。 

足立委員  指名推選で。 

岡本臨時委員長  指名推選という話があった。その他ないか。 

  （ 「なし」という声あり ） 

  ではないようなので指名推選の方法で行うと決した。どなたか指

名があるか。 

足立委員  小川委員を推選したい。 

岡本臨時委員長  小川委員のご指名があった。ほかにあるか。 

  （ 「なし」という声あり ） 

  ないようなので小川委員を委員長に決してよろしいか。 

  （ 「異議なし」という声あり ） 

  小川委員が委員長に決した。進行を委員長に交代する。 

小川委員長  ただいま推選をいただいて委員長に就任することになった小川で

ある。福祉環境委員会については市民からも大変関心が強い委員会

になるので、皆と力を合わせて市民福祉の増進に向け一生懸命頑張

っていきたい。ご協力をお願いする。 

 では議題に沿って進める。 

 

２．副委員長の互選について 

小川委員長  副委員長の互選は指名推選の方法と投票の方法、いずれにしよう

か。 

岡本委員  指名推選でお願いする。 

小川委員長  指名推選でという声があったが、指名推選の方法で行うことにご

異議ないか。 

  （ 「なし」という声あり ） 

  ご異議ないようなので、指名推選の方法で行うことに決した。で

はどなたか指名があるか。 

村武委員  足立委員を推選したい。 

小川委員長  ほかにあるか。 

  （ 「なし」という声あり ） 

  それでは異議なしということでお諮りする。ただいま足立委員の

指名があった。足立委員を副委員長とすることにご異議ないか。 
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  （ 「なし」という声あり ） 

  ご異議なしと認める。よって足立委員は副委員長に当選された。

副委員長席に着席をお願いする。 

足立副委員長  ただいま皆に推選いただき、福祉環境委員会副委員長という立場

に立たせていただいた。福祉環境は市民生活に最も身近なさまざま

な諸課題があると思っている。そうした諸課題を委員長と一緒に、

そして皆と一緒に解決していきたいと思う。よろしくお願いする。 

 

３．座席の指定について 

小川委員長  座席については現在お座りの座席でよろしいか。 

  （ 「はい」という声あり ） 

  では現在お座りの座席とする。全員協議会室で委員会を行う際に

おいても、この並びで座席を指定する。 

 

４．議会広報広聴委員会委員の選出について 

小川委員長  議会広報広聴委員会に希望される方はおられるか。各常任委員会

から 3 名選出となっている。 

  《 希望者挙手 》 

  では村木委員、村武委員、私が議会広報広聴委員会に選出という

ことで決定させていただきたい。 

 

５．各種委員会等委員の選出について 

小川委員長  各委員会等の委員の選出について、それぞれの委員を選出してい

きたい。浜田地区広域行政組合議員から。これについては福祉環境

委員会から 2 名となっているが、希望者はいるだろうか。 

  《 希望者挙手 》 

  3 名希望者がいるが。 

川神委員  できるだけ新しい人に配慮するのも方法かと思うが。 

小川委員長  では広域行政組合議会議員については柳楽委員と足立副委員長と

いうこととさせていただく。 

 次に浜田市民生委員推薦委員会委員の選出について、こちらは福

祉環境委員会から 2 名となっている。希望者はいるか。 

  《 希望者挙手 》 

  では村木委員と村武委員、よろしければこの 2 名で決定させてい

ただきたい。 

足立副委員長  村木委員はほかの、地元議員に当たるので検討し直したほうが。 

小川委員長  では訂正して、民生委員推薦会委員については、村武委員と柳楽

委員にお願いする。 

 続いて、浜田市都市計画審議会委員を希望する方は。 

岡本委員  はい。 

小川委員長  岡本委員、よろしいだろうか。 

  （ 「はい」という声あり ） 
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  では岡本委員にお願いする。次、浜田市土地開発公社の理事につ

いて 1 名だが、どなたか。 

岡本委員  ほかにいなければ私が。 

小川委員長  ほかにいないか。では岡本委員にお願いする。浜田益田間主要地

方道改良促進同盟会と矢原川ダム建設促進期成同盟会は地元という

ことで村木委員が入っている。よろしくお願いする。最後の浜田市

江津市旧有福村有財産共同管理組合議会議員について。これは最終

的には解散になるのだがそれまでの間の任期となる。福祉環境委員

会から 1 名選出することになっている。どなたか。解散の方向にな

っていくのでそれほど長い期間はないと思う。 

柳楽副委員長  前回は佐々木議員が当たっていた。 

川神委員  では。 

岡本委員  副議長にお願いしたい。 

小川委員長  では有福共管は川神副議長によろしくお願いする。 

 

６．その他  

（1）次回福祉環境委員会の開催について 

（2）その他 

小川委員長  次回の福祉環境委員会の開催はレジュメにあるとおり11月 9日火

曜日 10 時から全員協議会室で開催する。執行部から出席のある最初

の委員会となるのでよろしくお願いする。 

 その他について委員から何かあるか。 

  （ 「なし」という声あり ） 

  ほかになければ以上で福祉環境委員会を終了する。 

 

〔 13 時 51 分 終了 〕 

〔 14 時 22 分 再開 〕 

 

５．各種委員会等委員の選出について 

小川委員長  各委員会等の委員の選出について、浜田市江津市旧有福村有財産

共同管理組合議会議員は議長団以外から 1 名選出しなければならな

かったため、再度委員会を開催する。希望者はいるだろうか。 

  《 希望者挙手 》 

岡本委員  私は以前かかわっており、その経過も知りたいので希望する。 

小川委員長  岡本委員から希望があったがよろしいか。 

  （ 「はい」という声あり ） 

  では、岡本委員にお願いする。以上で福祉環境委員会を終了する。 

 

（ 閉 議 14 時 23 分 ） 

 

浜田市議会委員会条例第65条の規定により、ここに委員会記録を作成する。 

                      福祉環境委員長 小川 稔宏 ㊞ 


